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会議議事録（要旨） 

 

会議の名称 令和元年度 第１回東広島市男女共同参画推進審議会 

開催日時 令和元（2019）年８月２９日（木）１４：００～１６：００ 

開催場所 東広島市役所 本館３階 会議室３０３ 

出席者氏名 別紙（委員名簿） 

欠席者氏名 小勝負委員、廣川委員 

事務局職員氏名 
生活環境部 天神山部長 

人権男女共同参画課 益田課長、柄﨑係長、藤原主査 

会議次第 

１ 開会 

２ 第３次東広島市男女共同参画推進計画の策定に係る諮問 

３ 議事 

議題１ 東広島市審議会等委員への女性登用状況について 

  議題２ 第２次東広島市男女共同参画推進計画（きらきらプラン） 

第２期実施計画の取組状況について 

議題３ 男女共同参画推進事業の取組状況について 

議題４ 第３次東広島市男女共同参画推進計画について 

４ そ の 他 

東広島市男女共同参画推進審議会スケジュールについて 

５ 閉会 

配付資料 

資料１－１ 審議会等委員への女性登用状況について（平成31年4月1

日状況） 

資料１－２ 審議会等委員への女性登用状況（平成31年4月1日現在） 

資料２   きらきらプラン 取組状況表 

資料３   令和元年度男女共同参画推進事業の事業実績及び予定 

資料４－１ 第３次東広島市男女共同参画推進計画 策定経過・今後

の予定 

資料４－２ 東広島市男女共同参画に関する意見聴取シート集約結

果（報告書） 

資料４－３ 東広島市男女共同参画推進計画策定のための座談会意

見等集約結果（報告書） 

資料４－４ 第２次東広島市男女共同参画推進計画の進捗と課題 

資料４－５ 第３次東広島市男女共同参画推進計画（第１期実施計

画）-骨子案- 

資料５   東広島市男女共同参画推進審議会スケジュール（案） 

参考資料  第２次計画における「計画の基本的な考え方」 

その他   次第、委員名簿、座席表、審議会規則 
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議事内容（要旨） 

事務局 ・開会、市長挨拶、諮問 

・新任委員紹介（高橋委員） 

坂田会長（議事進行） ・挨拶、議事進行に関する説明 

・議題１「東広島市審議会等委員への女性登用状況について」を事務局より説

明願いたい。 

事務局 ・資料１－１、１－２説明 

坂田会長（議事進行） ・意見や質問等あれば伺いたい。 

・資料１－２には、委員総数と女性委員の人数・割合が記されている。少人数

の委員会だと女性の適任者がいない、専門的知識が必要だというのは分かる

が、例えば№４土地区画整理審議会や№29 環境先進都市ビジョン推進会議

など、委員の数は多いのに女性が１名もいないのはどうしてか。 

事務局 ・№29 は、電気やガス事業者等、エネルギー分野から専門の方を推薦いただ

くよう依頼しており、結果として現在は女性の推薦をいただいていません。

女性がそういった分野へ進出し、委員へ推薦してもらえるよう、引き続き働

きかけていきたいと思います。 

坂田会長（議事進行） ・続いて、議題２「第２次東広島市男女共同参画推進計画（きらきらプラン） 

第２期実施計画の取組状況について」を説明願いたい。 

事務局 ・資料２説明 

坂田会長（議事進行） ・質問や意見等あれば伺いたい。 

藤本委員 ・Ａ～Ｅの評価について。№40 を見ると、放課後児童クラブに１名入れなかっ

たために前回Ａだった評価がＥに落ちている。また、№42-2 子育てに関す

る相談の場の提供・相談窓口の充実は、例年Ｃ判定になっている。こども家

庭課が実施する定期育児相談だけでなく、保育園でも開いているめ、相談の

参加者が増えず、判定が上がらないのではないかと思っている。評価のあり

方をもう少し検討してもいいのではないか。 

事務局 ・これから第３次計画を策定していきますが、目標値の設定のあり方、評価の

仕方については検討していきたいと思います。 

坂田会長（議事進行） ・相談の目標値は考え方が難しいと思う。策定時、検討したらよいと思う。 

松尾委員 ・数値ではっきりと目標があるものは、％で評価してもよい。数字で区切るの

ではなく、「当初計画通りできた」「当初を上回ってできた」「大幅に上回っ

てできた」という言葉での分け方もある。検討してもらいたい。 

・事業によっては、目標の数値よりも大幅に上回ったものもある。それらの上

回った割合も評価する必要があるのではないか。 

坂田会長（議事進行） ・確かに、％で表せないものもある。 

・他にあれば伺いたい。 
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議事内容（要旨） 

坂越委員 ・№９を見ると、目標値が 100 で、実績値が 100 となっているが、どういうこ

とか。エスポワールは目標の設定が難しいだろう。推進員が１名いて、その

人を中心に私たちボランティア団体が入って活動している。 

事務局 ・№９については、年間計画として年度当初に予定したものに対して、実際ど

のくらいやったかの評価です。予定したとおり行ったので、100％となり、

Ａ判定となっています。見直しを図っていきたいと思います。 

越智委員 ・№19～22 は、やったことの効果が大事かと思う。 

事務局 ・現在は事業を実施したか、しなかったかが指標となっています。関係課と調

整して、見直しを図りたいと思います。 

坂田会長（議事進行） ・続いて、議題３「男女共同参画推進事業の取組状況について」を説明願いた

い。 

事務局 ・資料３説明 

坂田会長（議事進行） ・意見や質問等あれば伺いたい。 

・№３男女共同参画の社会づくりセミナーは、10 月頃予定で講師が未定となっ

ている。どういう内容で行うのか。 

事務局 ・現在詳細を詰めています。職員課と共催で行うもので、内容はＤＶについて

行う予定で調整しています。 

坂田会長（議事進行） ・続いて、議題４「第３次東広島市男女共同参画推進計画について」を説明願

いたい。 

事務局 ・資料４－１、４－２、４－３、４－４、４－５説明 

 第 3 次東広島市男女共同参画推進計画に関する協議 

坂田会長（議事進行） ・これで議事は終了とする。意見等があれば、後日でも事務局に出してもらい

たい。最後に事務局から何かあれば説明願いたい。 

事務局 ・資料５説明 

坂田会長（議事進行） ・閉会 

事務局 ・挨拶 

 


